

Pressemitteilung, 05. August 2024

"Durchstarten ins Ehrenamt" ein voller Erfolg BAU-FRITZ ermöglicht seinen Azubis einen leichten Einstieg ins Ehrenamt in Kooperation mit Schaffenslust

Durchstarten ins Ehrenamt hieß es für 30 Azubis im Januar bei einem Workshop, bei dem die Leiterin von Schaffenslust, Isabel Mang, verschiedene, von Schaffenslust vorbereitete Engagementmöglichkeiten in Erkheim vorstellte. Voraus gegangen waren Gespräche mit der Geschäftsführerin Dagmar Fritz-Kramer und Personalleiter Manuel Seitz über verschieden Ideen gesellschaftlichen Engagements. Die Firma BAU-FRITZ GmbH & Co. KG möchte das Ehrenamt fördern und entschied sich daher für die Idee die Auszubildenden in den ersten drei Monaten für die Dauer ihres Engagements von der Arbeitszeit freizustellen. Der Geschäftsführerin Dagmar Fritz-Kramer ist es "besonders wichtig, dass junge Leute sich ehrenamtlich engagieren, um ihre sozialen Kompetenzen weiter zu stärken."

Sieben Azubis nahmen diese Chance wahr und wählten Engagements in der Seniorenbetreuung, im Sportverein und in der Flüchtlingshilfe aus. Die Erfahrungen waren bislang durchweg positiv. Bei einem Treffen berichteten die Azubis nun begeistert von ihren Begegnungen mit den Senioren in der Tagespflege Erkheim der Diakonie Allgäu. Hannah Binder und Chiara Geyer erzählen, dass es spannend sei auch andere Bereiche anzuschauen. "Wir sind ja schon in einem sehr technischen Bereich und dann kann man auch seinen eigenen Horizont erweitern und andere Berufsfelder ausprobieren."

Auch Frau Nägele, Pflegefachkraft in der Tagespflege Erkheim, war begeistert: "Es war eine ganz tolle Unterstützung von der Freiwilligenagentur Schaffenslust, die uns die Azubis vermittelt haben und uns währen des gesamten Zeitraums als Ansprechpartner bei Fragen oder anderen Angelegenheiten zur Seite standen."

Johanna Reiser entschied sich dafür ein Mädchen aus dem Irak beim Erlernen der deutschen Sprache zu helfen. Rektorin Sabine Bomheuer hebt hervor wie wertvoll dieses Engagement – zusätzlich zu den Lesepaten von Schaffenslust – für die Schule ist.

Regina Angele, die bereits vor vielen Jahren beim Projekt "Zukunft" zur Jugendengagementförderung teilgenommen hatte, stieg nun auch wieder ins Ehrenamt ein und betätigt sich als Übungsleiterin beim Sportverein Egg.

Katharina Holl-Kraft, stellv. Personalleitung, betont die Wichtigkeit, "dass die Auszubildenden über den Tellerrand hinausblicken, auch außerhalb ihres Lehrplans. Es ist ein ganz toller Aspekt, den wir den Azubis im Rahmen ihrer Ausbildung angeboten haben."

Unternehmen, die Interesse an Sozialaktionen haben, können sich für weitere Infos unverbindlich wenden an isabel.mang@fwa-schaffenslust.de oder unter 08331 96 133 95.

Foto: (Schaffenslust, Andre Obeth)

Von links nach rechts: Regina Angele, Hannah Binder, Chiara Geyer, Johanna Reiser, Kilian Höß, Maria Diepolder, Katharina Holl-Kraft, Dagmar Fritz-Kramer (es fehlt Lena Hörtnagel)